
最新校园文化艺术节国旗下讲话(模板5
篇)

无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。大家想知道怎么样才
能写一篇比较优质的范文吗？下面是小编为大家收集的优秀
范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

校园文化艺术节国旗下讲话篇一

老师们，同学们：

江油中学20__年“中国梦?江高梦?我的梦”校园文化艺术节
已经胜利落下帷幕，本届艺术节是江高素质教育成果的一次
大展示，广大师生踊跃参与，活动形式丰富多彩，丰富了师
生的业余生活，陶冶了学生的爱国情操，收到了预期的效果。
根据学校要求，我代表艺术节组委会对本届艺术节做如下总
结：

1、好的方面：

(1)精心准备

由于学校作为省一级示范校的迎检工作，本届艺术节于11
月11日开始启动，到12月7日文艺汇演只有不到一个月的准备
时间，因此一开始就面临时间紧、任务重的局面。但是江高
精神就是不怕困难、迎难而上、永争一流!为了办好艺术节，
学校领导班子多次召开会议就艺术节组织、筹备、演出等各
项活动进行了认真的谋划，成立了校长挂帅的艺术节组委会，
全面落实艺术节各项工作，随后进行了广播动员大会，统一
了思想，为艺术节的顺利举办在思想、组织上予以了保障。

(2)积极响应，全员参与



学生层面来说，本届艺术节在动员讲话后得到了各年级学生
的积极响应，共计收到了征文、书法、摄影、绘画、手抄报
等各类参展作品1900余件，甚至许多高三学生在繁重的学习
之余也上交作品，部分学生还参与了“江高梦之声”卡拉ok
大赛和文艺汇演。高一高二的同学们也积极上报节目，有的
以班级为单位，有的班与班之间甚至高一高二强强联合，共
计上报了30多个节目，当然，有的节目因为种.种原因未能参
加最后的文艺汇演。还有很多的学生包括学生干部、高一11
班的同学们，他们中虽然很多人虽然没有直接参加节目演出，
但他们有的参与选拔节目，有的参与节目主持，还有的为会
场布置与撤出付出了自己的劳动。在此，我要代表艺术节组
委会对大家说一声：谢谢你们!

教师层面，首先要感谢梁校长，感谢他在关键时刻力排众议，
最后拍板，才有了本届艺术节的成功举办;二是要感谢组委会
全体成员，正是因为你们默默无闻在各自岗位上(包括组织筹
划、节目艺术指导、主持人指导、后勤保障、安全保卫、组
织学生、建言献策等等)的尽职尽责、辛勤付出，才换来了运
动场上的阵阵掌声与欢声笑语;三是要感谢各位班主任老师，
感谢你们组织学生参与艺术节的各项活动，感谢你们为艺术
节的顺利举办所付出的汗水与辛劳。

在这里，我把对所有为本届艺术节付出了自己辛劳的师生的
感激化为这一躬，向大家道一声：谢谢你们!你们辛苦了!

2、不足之处：

(1)由于时间紧，排练时间不够，很多节目仍然有较大的进步
空间;

(3)器乐比赛可能由于受众较少，参与人数无论是选手还是观
众都不多;

(4)虽然在文艺汇演前的安全讲话中已经提醒了同学们，在文



艺汇演结束时再次提醒，运动场上仍然留有许多饮料瓶、瓜
子壳、白色垃圾等。同学们，这一弯腰并不是低下你高贵的
头颅，而是文明的进步。

老师们，同学们，本届艺术节各项获奖情况已经敲定，本周
内将在教学楼展板上公示，各项加分也将在本周内到位，请
注意查看，总结完毕，谢谢大家!

校园文化艺术节国旗下讲话篇二

老师们，同学们：

xx中学20xx年“中国梦、江高梦、我的梦”校园文化艺术节
已经胜利落下帷幕，本届艺术节是江高素质教育成果的一次
大展示，广大师生踊跃参与，活动形式丰富多彩，丰富了师
生的业余生活，陶冶了学生的爱国情操，收到了预期的效果。
根据学校要求，我代表艺术节组委会对本届艺术节做如下总
结：

1、好的方面：

(1)精心准备

由于学校作为省一级示范校的迎检工作，本届艺术节于11
月11日开始启动，到12月7日文艺汇演只有不到一个月的准备
时间，因此一开始就面临时间紧、任务重的局面。但是江高
精神就是不怕困难、迎难而上、永争一流!为了办好艺术节，
学校领导班子多次召开会议就艺术节组织、筹备、演出等各
项活动进行了认真的谋划，成立了校长挂帅的艺术节组委会，
全面落实艺术节各项工作，随后进行了广播动员大会，统一
了思想，为艺术节的顺利举办在思想、组织上予以了保障。

(2)积极响应，全员参与



学生层面来说，本届艺术节在动员讲话后得到了各年级学生
的积极响应，共计收到了征文、书法、摄影、绘画、手抄报
等各类参展作品1900余件，甚至许多高三学生在繁重的学习
之余也上交作品，部分学生还参与了“江高梦之声”卡拉ok
大赛和文艺汇演。高一高二的同学们也积极上报节目，有的
以班级为单位，有的班与班之间甚至高一高二强强联合，共
计上报了30多个节目，当然，有的节目因为种种原因未能参
加最后的文艺汇演。还有很多的学生包括学生干部、高一11
班的同学们，他们中虽然很多人虽然没有直接参加节目演出，
但他们有的参与选拔节目，有的参与节目主持，还有的为会
场布置与撤出付出了自己的劳动。在此，我要代表艺术节组
委会对大家说一声：谢谢你们!

教师层面，首先要感谢梁校长，感谢他在关键时刻力排众议，
最后拍板，才有了本届艺术节的成功举办;二是要感谢组委会
全体成员，正是因为你们默默无闻在各自岗位上(包括组织筹
划、节目艺术指导、主持人指导、后勤保障、安全保卫、组
织学生、建言献策等等)的尽职尽责、辛勤付出，才换来了运
动场上的阵阵掌声与欢声笑语;三是要感谢各位班主任老师，
感谢你们组织学生参与艺术节的各项活动，感谢你们为艺术
节的顺利举办所付出的汗水与辛劳。

在这里，我把对所有为本届艺术节付出了自己辛劳的师生的
感激化为这一躬，向大家道一声：谢谢你们!你们辛苦了!

2、不足之处：

(1)由于时间紧，排练时间不够，很多节目仍然有较大的进步
空间;

(3)器乐比赛可能由于受众较少，参与人数无论是选手还是观
众都不多;

(4)虽然在文艺汇演前的安全讲话中已经提醒了同学们，在文



艺汇演结束时再次提醒，运动场上仍然留有许多饮料瓶、瓜
子壳、白色垃圾等。同学们，这一弯腰并不是低下你高贵的
头颅，而是文明的进步。

老师们，同学们，本届艺术节各项获奖情况已经敲定，本周
内将在教学楼展板上公示，各项加分也将在本周内到位，请
注意查看，总结完毕，谢谢大家!

校园文化艺术节国旗下讲话篇三

尊敬的各位老师，亲爱的同学们：

大家早上好!我是三一班的某某，今天我在国旗下讲话的内容是
《热爱班集体》。

蓝天下，迎着初生的晨曦，和着夏日的晨风。我们举行这庄
严而又隆重的升国旗仪式。我们眺望着国旗冉冉升起，耳畔
回荡着气壮山河的国歌，我们为这一庄严的队礼而自豪，我
们因肃然于国旗前而激动。

地球是我赖以生存的家，祖国是我终身依靠的家，涧河小区
是我成长的家，可我还有一个家。这个家比任何一个家都温
暖，这个家比任何一个家都快乐，这就是我们的班集体，就
是三一班46个学生加老师组成的集体。

虽然，我们只是班里普通的一员，但是班集体离不开我们，
我们也无法离开他。班集体就像我们的第二个家，在那里我
们可以感受到友谊和欢乐，在这里我们可以尽情学习与玩耍。
现在已是盛夏，天高云淡、艳阳高照、酷暑难耐，微有一种
夏的炎热与烦燥。可是，走进到教室里，一切就不一样了，
那洁白干净的教室似乎透着一股凉爽，朋友们的一张张笑脸
和老师的辛勤更让人温馨。就连外面苍翠欲滴的叶儿，透着
亮堂的窗，也会让人觉得舒坦。这就是集体的力量。



俗话说：世间万物都是矛盾的统一体。有时我们之间也会有
争执，也会偶尔违反纪律，会为成绩而烦恼，但如果我们互
相帮助和谅解，事情就会圆满解决。我们的班集体永远充满
活力，希望和梦想会让我们更加努力。

我们每个人都在尽力地建设着班集体，白天我们在一起学习、
游戏，紧张却快乐着。那份和谐的气氛萦绕着教室。看窗明
几净的教室，看我们自己设计的板报，看我们每天点滴的进
步，看我们的团结友谊，这都是我们尽力为班级争得的荣誉，
是一种宝贵的财富。

我是集体中的一员，我们每个人都是集体中的一员，46份真
诚组成了这个集体。一根筷子和十根筷子，天堂和地狱里的
长勺子，这两个精典故事想必大家都听过，“团结”两个字
不是那么简单，“团结就是力量”不只是一句格言。集体，
需要我们所有人共同维护!

我与我的班集体就像我与我所爱的家，即使以后我们会分开，
她也是我们精神上的一种寄托，一个像真正的家一样，能一
直给予我们温暖的家。同学们，让我们大家都热爱这个家吧!

校园文化艺术节国旗下讲话篇四

敬爱的老师们，亲爱的同学们：

大家上午好!我是来自高一11班的艺术特长生xxx。

又是一年的校园艺术节要拉开她的美妙帷幕了!对我来说，对
于艺术节却是慕名很久了。长长的等待里，我已经无数次静
静的猜想过这一段与美同行的日子里会邂逅怎样的风景：伴
着温和柔美的阳光，伴着清新怡人的乐响，伴着淡淡浸润的
墨香，伴着雅趣灵动的画像——在拥抱艺术的日子里，就应
该有着关于艺术的奇思妙想吧。



总之，我觉得艺术是历久而弥新的，艺术是来唤醒我们生命
的一切灵思，提醒我们该如何幸福。所谓“艺术节”，可能
就是要我们每一个人都能在美的艺术里，快乐的把每一天都
当成节日一样去度过吧。

听人说，这是我们学校老师妙手偶得的一句，作了我们二
高2016年艺术节的主题。我猜想，这位拥有妙手的老师应该
是在一种“葛优式坐卧”的惬意姿态里偶得来的，那应该是
这样的一天，老师可能看到了王宝强婚变事件的种种报道，
其中558万的网友点赞的讯息应该触动了他的思考。他可能很
不解——为什么宝宝的离婚私事会引来这么多网民看客的一
阵狂欢式关注?为什么现在的年轻人心中的英雄不再是学术的
泰斗和革命的先驱呢?反而追寻那些沉迷在网络桥段、娱乐天
地里的一群网红呢?我猜想，这位老师应该是有感于“英雄”
一词在当下社会生活，尤其是当今校园里的沉重和沉痛，于
是才给了我们艺术节这样一个深沉而又大气磅礴的主题吧。

往昔的人们心目中的英雄，我们似乎还可以记起那些可爱可
敬的名字：岳飞、文天祥、苏轼、陶渊明、王国维、陈寅恪、
梁漱溟、宗白华、鲁迅、童第周、钱学森、钱穆、戴望舒、
北岛、顾城、舒婷、海子……当然，还有另一批英雄，我们
也未曾忘记——萧峰、郭靖、令狐冲、杨过、胡一刀、陈近
南，可能还有韦小宝吧……曾几何时，这些英雄却随着高新
信息技术的到来而渐渐远去了。新一代的年轻人，也许更崇
拜荧屏中的忍者、机械战士和超级英雄，像钢铁侠、蜘蛛侠、
蝙蝠侠、忍者神龟、美国队长等等，当然更少不了篮球场上
的姚明、科比，足球场上的梅西和马拉多纳，羽毛球场上的
林丹、李宗伟等，年轻人的英雄似乎跟偶像是一起的。年轻
人，很容易就搬出“男神”或“女神”去称呼一个陌生人，
自然，年轻人也就不会在意马拉多纳或者林丹他们生活婚姻
上的其他事了。这都是值得我们深思的问题。就像现在的我
们，在长征胜利80周年的今天，如何面对和思考长征里的英
雄一样，不能回避，却也艰难无比。



我想，艺术本身就是让生命去思考，就是启迪生命去反思反
省。二中的艺术节，也应该不是简单的玩赏艺术而已，绝不
是少数人几个人的狂欢，而应该是全体二中人在艺术的触动
里对生命开悟，重新理性而深入的思索英雄的话题。

也许，英雄的名字可能会随着时间的流逝而淡了、远了，就
像夸父、大禹、阿波罗等神的名字会淡了远了一样，但神圣
的内涵是不能也不应该淡去和远去的。

我猜想，“天地英雄气，千秋尚凛然”的这个主题，可能有
一个深藏的用意吧!

这个艺术节，除了享受艺术的美之外，我们每一个人都应当
思考一下“英雄”这个词的真正内涵和意义。什么是不一样
的二中人，我想应该是“让男生更俊朗、让女生更秀美，让
人生活得更像一个真实而真切的人”。“天地英雄气，千秋
尚凛然”，侠骨、大义、善与美，千秋岁月再怎样流逝，这
些关于“英雄”的思考都不会过时，永远是活在当下。可能
艺术的演绎与创作，本身就是一场长征吧。

下面，我简单介绍一下本届艺术节活动的相关内容：总体分
为两大部分，音乐类和美术类。其中音乐部分有两项活动，
其一就是第26届创作人音乐会，其二是广州二中高中部第四
届班级合唱节。而美术类的活动内容共四项：一是“我和名
画有个约会”，二是“校园沙井盖创意大赛”，三是校园壁
画涂鸦设计大赛，四是我们上周已经完成了前期比赛的，广
州二中2016年“书以正心，书以明道”现场软笔书法比赛。

艺术节活动内容丰富多彩，愿各位同学能从这里出发，永远
与美同行，邂逅美、体悟美，找寻到每生命内心深处的真正
的英雄，找到灵魂里伴随你一生的“男神”与“女神”。活
动详情、具体方案已发放到各班宣传委员处，敬请关注!

谢谢大家。



校园文化艺术节国旗下讲话篇五

各位领导、来宾、老师们、同学们：

大家下午好！

历时近两个月的我校第二届“飞扬的青春”校园文化艺术节，
今天就要降下帷幕，在这里，我首先代表学校党、政班子，
向本届文化艺术节的圆满成功；向精心组织策划本次文化艺
术节的学校团委；向在文化艺术节中表现突出、成绩优异的
同学和班级表示热烈的祝贺！向精心指导和热情参与文化艺
术节的各位老师，向大力支持、密切配合文化艺术节活动的
各职能处室，有关同志表示衷心的感谢！

这次校园文化艺术节是我们二中整体搬迁至新城区后的第一
个艺术节，同时也是第2届以“飞扬的青春”为主题的文化艺
术节，因而它首先体现的是二中一以贯之的着力推进素质教
育，注重学生全面发展的优良传统；同时，在二中易址新建
后，为全面提升办学水平和档次，全校上下正在市委、政府
的关怀支持下，在市教育局的直接领导下；为早日跻身国家
级示范高中行列而从学校管理、教育教学、校园文化建设等
方面开展了一系列新的探索，这届校园文化艺术节就是这一
系列探索的一部分。

我们的目的是要努力构建二中新发展的坚实文化背景和智力
依托，通过文化艺术节这样一个载体，对学校的课余时间进
行转化和再造，使我们的校园教育充满无限的张力，唤起广
大学生、青年对自由、人文、和谐精神以及艺术美和生活美
的追求和向往，同时为同学们提供一个展示自己的才华智慧
与青春魅力的广阔平台，为实现打造赤峰二中校园文化品牌、
提升校园文化品味，创建和谐校园的目标贡献力量。我要在
这里告诉所有的同学：二中不仅是你们获取知识的.圣殿，也
是你们放飞青春的舞台，还要成为我们所有二中人的精神家
园！



我想此刻大家一定和我一样期待着艺术节文艺汇演的开始。
因为适逢西方的圣诞节，并且新年将至，那么就让我用一句
问候结束今天的发言，祝大家圣诞快乐！新年愉快！万事如
意！


